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  «Для такой страны, как Россия, с ее огромными территориями, низкой плотностью
населения, плохими дорогами, нельзя было переходить на чисто страховую медицину», –
заявила заместитель председателя Комитета Совета Федерации по социальной политике
Людмила Козлова на Первом московском городском съезде педиатров 16 ноября.

  

Людмила Козлова сообщила, что 17 ноября в Комитете по социальной политике Совета
Федерации будет рассматриваться закон об обязательном медицинском страховании.

  

– Надо что-то сделать, чтобы минимизировать негативные последствия перехода на
одноканальное финансирование, – считает сенатор.

  

По словам Людмилы Козловой, президент России Владимир Путин в своих обращениях
также неоднократно указывал, что надо оптимизировать работу страховых компаний,
поскольку их работа подчас сводится к простой прокачке бюджетных денег.

  

– Правильно, что Москва долго не переходила на страховую медицину, потому что она
очень затратная, – сказала сенатор.
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